
◆会務報告 

1． 「会長 就任挨拶」原稿のご依頼 

2． ロータリー親睦活動月間 リソースのご案内 

3． 令和 7年地域づくり交流事業実行委員会第 3

回例会のご案内 

 日時：令和 7 年 6月 24日(火)12：00より 

 場所：ホテルこばやし 

4． クラブにおける取り組み状況の報告について 

5． 国際ロータリー第 2730 地区 地区戦略計画委

員会特別セミナー 

 日時：2025年 7月 19日(土)14 時～16時 

 場所：メインホテル 5 階 

 基調講演：刀根荘兵衛氏(RID2650 地区 PG) 

6． クラブサポートミーティングのための 2025-

26、26-27 年度目標入力のお願い 

7． 国際ロータリー第 2730 地区 鹿児島県東部グ

ループ 2025-26年度ガバナー補佐訪問日程の

ご確認 

8． ロータリー財団年次基金への寄付のお願い 

9． 2025-26年度地区研修・協議会 分科会：奉仕

プロジェクト部門Ⅰ 社会奉仕委員会よりア

ンケートのお願い 

10．韓国インターアクト生との国際交流について 

  日時：2025 年 7月 27日(日) 

14：00交流会 17：00交流懇親会 

  会場：都城ロイヤルホテル 

11． 週報 ………… 鹿屋・南九州大崎・志布志 RC 

12．6 月例会変更のお知らせ（かのや東 RC） 

   19 日(木)職場訪問例会 12：30～ 

       園田クリニック（鹿屋市旭原町） 
 

◆6 月誕生者祝 

  

 

 

 

 

王谷英仁さん、竹之内義文さん、西丸晴彦さん、山﨑一浩さん 

◆6 月出席表彰 

志村正子さん 

 （10 年皆勤） 

梅北健一さん 

 （ 7 年皆勤） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 阪口陽祐さん（社会奉仕・親睦委員会） 

  吉行哲宏さん（職業奉仕・親睦委員会） 

 

              会長 鶴丸秀治さん 
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皆さんこんにちは。 

今回は先日参加しました鹿屋商工会議所主催の「サン

フラワーで行く 万博弾丸ツアー」についてお話させ

ていただきます。 

まずは、5 月 16 日に放送されました「大隅フラッシ

ュ」を御覧ください。 

というわけで、夕方 6 時頃出航し、ビュッフェ形式の

おいしい夕食とお酒を閉店の 21:00 まで楽しんだあ

と、船内で一泊し朝 7:40には大阪港に到着します。 

 

 

 

 

 

 

 
 

電車で 10 分ほど乗り継いで 8：30 に万博会場に到着

すると、9:00開場を待つ数千人の行列を見て驚きまし

た。写真には写っていませんが、この倍ぐらいの列が

後方にもありました。 

 

こちらが入場チケットです。 

 

 

なんと、列に並ぶこともなく、VIP 入場

口から並ばずに入場しました。 

これは鹿屋商工会議所が大阪商工会議所

と連携して大阪商工会議所のスタッフ 2

名が出迎えてくださり実現しました。 

会頭が参加しているかなどの条件が合えば可能な待

遇で 1 時間程度は時間のロスを回避できました。 

こちらが大屋根リングを下から

見たところです。 

 

予約していない日本館に並んでいるとこ

ろです。今回はエコロジーや環境問題を

訴えているのか、木材を使って建築され

ているパビリオンが多くありました。 

これはこれから藻類が食べ物 

を生み出したり、燃料を生み出

したりするというような 

学習する館でした。 

 

南極で見つかった火星の石。 

 

 

次は日本館の近くにあったフ

ランス館です。 

クリスチャン・ディオールです。 

古い年代のデザインにフランス

の国旗の色が使われています。 

小さいドレスを着た人形がた 

くさん展示されていますが、右

に行くにつれて少しづつ大き

くなります。 

クリスチャン・ディオールの次はルイ・

ヴィトンの展示です。 

大きなモノグラムのトランクが中央に

あります。 

 

わかりにくいですが、ルイ・

ヴィトンのたくさんのトラン

クを広げた中に文字や写真が

ディスプレイされています。 

球体になるよう配置されたト 

ランクにプロジェクションマ

ッピングでルイ・ヴィトンの

モノグラムを写しています。 

 

次はフランス館の隣のア

メリカ館です。これは入場

を待つ待機場所の両サイ

ドにある大きなモニター

です。 

アメリカの名所などの動

画で飽きさせないような

工夫がされています。結局

2 時間ぐらい待ちました。

アメリカ館はディズニー

ランドのようなエンターテイメントの館でした。 

アメリカ館の次は、唯一予 

約ができたイタリア館で

す。14:00 に予約していま

したが、それでも入館まで

30 分程度かかりました。 

 

            レンブラントの絵です。 

 

 

 

古代ローマの彫刻「ファルネーゼの

アトラス」が展示されています。 

これは、ナポリ国立考古学博物館が

所蔵するもので、高さ 2 メートル、

重さ 2 トンの大理石の彫刻です。 

ギリシャ神話の巨神アトラスが天球

儀を肩に担ぐ姿を表現しており、日

本初公開となります 



わたしの万博の最後は「大屋根リング」をウォーキン 

グとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

下から見ると、なぜか相当斜めに作ってありましたが、

上がってみて花畑になっていることがわかりました。 

これから温度が上がる時期ですので、これの維持管理

は相当なものだろうと思いにふけながら歩き、終了と

なりました。 
 

【行ってよかった「大阪・関西万博パビリオン」ランキング】 

1 位：GUNDAM NEXT FUTURE PAVILION 

（株式会社バンダイナムコホールディングス） 

2 位：アメリカパビリオン 

2 位：日本館 

4 位：イタリアパビリオン also hosting the Holy See 

5 位：フランスパビリオン 

5 位：大阪ヘルスケアパビリオン Nest for Reborn 

7 位：電力館可能性のタマゴたち（気事業連合会） 

8 位：中国パビリオン 

8 位：住友館（住友 EXPO2025 推進委員会） 

8 位：パナソニックグループパビリオン「ノモの国」 

    （パナソニックホールディングス株式会社） 

8 位：よしもと waraii myrai 

（吉本興業ホールディングス株式会社） 

「サンフラワーで行く 万博弾丸ツアー」についての 

お話はこれで終了とさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

公共イメージ委員長  

西ノ原庄一さん 

「笑顔で広げよう ロータリーの

魔法を！」のテーマの下スタート

した、鶴丸会長率いる 2024－25 年度、年度当初

鶴丸会長の実施計画の中で、当委員会としては、

公共イメージ：マイロータリーの登録率を 100%

に近づける。 

会報・雑誌：月信の紙媒体が減るのでスマホ等の

操作をサポートする。と仰せつかった。 

結果から言うと、マイロータリー登録率が現時点

で 75%、会報・雑誌については、特にガバナー月

信のデジタル化への対応はできていなかった、と

いうのが現状。 

それぞれの委員会の実施計画と報告に沿ってお話

しする。 

※広報メディア・IT 委員会について 

・マイロータリーの登録率を 100%に近づける：

マイロータリーの登録については、地区でも盛

んに呼びかけているところで、加えて、登録だ

けでなく、コンテンツの活用も呼びかけられて

いるところ。ただ、登録の手続きで途中エラー

が出たり、若干個人情報に係る項目があったり

と、色々問題もあるのが現状。登録率を上げる

のはもちろんだが、やはり、自ら登録して、か

つ、コンテンツを活用していただくという趣旨

からも、ご自分で手続きをしていただきたいと

考えるし、委員会としてもフォローしていく必

要があると思う。 

・地域の広報メディアや SNS 等を活用し、広報を

推進する：都度、新聞等の取材依頼をかけ、加

えて、月信、ロータリーの友（台湾派遣・未掲

載）への投稿もした。後に話すが、色々な活動

を外部に発信していくことは必要。インスタ、

フェイスブックも実は立ち上がっているが活用

できていない状況。 

・効果的広報を行うために、各委員会との連携を

深める：これは理事会において、プログラムを

確認し、取材依頼が必要なものは対応した。 

※会報・雑誌委員会について 

・機関誌として週報、月信、友の 3 つがあるが、

これらの扱いを担当する委員会、当クラブでい

うと会報・雑誌委員会だが、このような委員会

を全クラブ持っているわけではない。地区の組

織図でも公共イメージとちょっと外れている位

置づけになっている。この委員会においては、

まずは、毎週、週報をお配りしているが、これ

をモノクロにさせていただいた。事務局プリン

ターのカウント代削減のため。HP にはカラー

版がアップされている。 

・大きかったのはガバナー月信がデジタル配信に

なったことだが、会員の皆さんに読んでいただ

くフォローは充分でなかったと思う。 

機関誌として、週報、月信、友、の 3 つがある

が、これらを皆さんに周知していくのが委員会

の役割と考える。 

私たちは色々な活動をし、社会に貢献してい

るわけだが、この活動を、ただやっているだけ

でなく世間に広報しよう、共感をもらえる仲間

を増やそう、これが公共イメージ委員会の使命

と考える。 

一年を振り返って



 

ロータリー財団･米山記念奨学委員会  

深水嘉寿さん 

皆さん、こんにちは、ロータリー財団・米山記

念奨学委員会の委員長の遠矢

さんが欠席ですので、米山記

念奨学委員会の委員長である

深水が一年を振り返って卓話

をさせていただきます。 

 まず、ロータリー財団への

皆様方からのご寄付に対して、心から感謝申し上

げます。目標金額には達しませんでしたが、皆様

方のご寄付は、財務的効率の良い方法で、世界や

地域の慈善事業に使われます。それは、ロータリ

ー財団の基本的な３つのプログラムである●ポリ

オプラスプログラム●補助金プログラム●ロータ

リー平和センタープログラムに使われます。補助

金プログラムでは、次年度も平和の花束事業へ鹿

屋西ロータリークラブも活用させてもらっていま

す。また、ロータリー財団では、個人やクラブか

らのご寄付に対して感謝の気持ちを表すために、

様々な認証プログラムをご用意しております。 

●財団の友●ベネファクター●ポール・ハリス・

フェロー●マルチプル・ポール・ハリス・フェロ

ー●ベネファクターなど基本方針及び実施計画書

の 20 ページあたりに載っております。 

次年度も引き続きロータリー財団への、ご協力よ

ろしくお願いします。 

続きまして、米山記念奨学委員会では、日本ロー

タリーの創始者・米山梅吉さんの卓話をして、二

度と戦争の悲劇を繰り返さないために、平和日本

を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄与したい

という思いで、海外から優秀な学生を日本に招

き、勉学を支援する奨学金事業である米山記念奨

学を説明しました。目標金額には達しませんでし

たが、皆様方からのご寄付に対して、心から感謝

申し上げます。米山記念奨学会でも、功労者表彰

があります。基本方針及び実施計画の 23 ページ

に載っております。 

●個人の表彰 

準米山功労者：累計額 3 万円 

米山功労者（第 1 回）：累計額 10 万円 

（感謝状【青色】） 

米山功労者 マルチプル：累計額 20 万円以上 

（感謝状【銅色】） 

米山功労者 メジャードナー：累計額 100 万円以上      

（感謝状【金色】＋ピンバッジ） 

累計額 400 万円以上：クリスタルの盾が贈呈される 

●法人の表彰 

準米山功労法人：累計額 5 万円以上 

米山功労法人：累計額 50 万円（感謝状） 

米山特別功労法人：累計額 100 万円以上（感謝状

または盾） 

●クラブの表彰 

米山功労クラブ：累計額 100 万円ごとに感謝状 

達成クラブ：累計額 1000 万円ごとに額付き感謝

状 

来年度は、財団の認証プログラムや米山の功労者

表彰を目指してご寄付をよろしくお願いいたしま

す。一年間、ありがとうございました。 

これで卓話を終わります。 

 
 

◆スマイル報告             〈 9 件 〉 

〇西丸さん、県老施協会長就任御目出度う御座居ます。 

御活躍をお祈り致します。吉行さん、阪口さん、入

会御目出度う御座居ます。申し分け有りませんが、

所用の為中座致します。…………………… 風呂井 

〇誕生日祝いありがとうございました。今後も頑張り

たいと思います。よろしくお願いします。…………

…………………………………………………… 王谷 

〇阪口さん、吉行さん、入会おめでとうございます。

末永くよろしくお願い致します。…………… 鶴丸 

〇出席表彰ありがとうございました。………… 志村 

〇阪口さん、吉行さん、入会おめでとうございます。

楽しいロータリーライフを過ごしましょう。………

………………………………………………… 久木田 

〇お誕生祝いありがとういございました。54才になり

ました。………………………………………… 西丸 

〇7 年皆勤祝、ありがとうございました。8 年皆勤目

指して頑張ります。…………………………… 梅北 

〇吉行さん、阪口さん、入会おめでとうございます。

今後ともよろしくお願いします。ゴルフで初めて優

勝することができました。これもロータリーに入会

していたからと思っている次第です。これからもよ

ろしくお願いします。………………………… 假屋 

〇阪口さん、吉行さん、入会おめでとうございます。

今後とも宜しくお願いします。いっしょに楽しんで

いきましょう。………………………………… 原田 

本日計  44,000 円  累計(一般) 261,000 円 

（財団）212,208 円   （米山）194,976 円 

＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊ 

 

一年を振り返って

栄光の炎：ノースダコタ州ファーゴの東南約数マ

イルにある小さな町、ローラグでは、毎年労働感謝

祭の週末に「ウェスタン・ミネソタ・スチーム・ス

レシャーズ・リユニオン」が開催されます。夜の

「スパーク・ショー」では、古式蒸気式トラクター

の火室に木くずと木片が投入され、激しい爆発が

夜空に黄金の滝を刻み込みます。 

週報担当： 椎本 


